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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu den Kriterien für die 

Prüfung durch die Stadtverwaltung zum Thema Radverkehr auf dem 
Oberen Boulevard 

 
 
Die Stadtverwaltung hat im Hauptausschuss am 19. Juni 2019 verlautbart, dass der Obere 
Boulevard/Leipziger Straße nach erfolgter Prüfung durch die Verwaltung auch weiterhin aus 
Sicherheitsgründen für den Radverkehr gesperrt bleiben wird. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Parameter bzw. Kriterien wurden der Prüfung mit welchem konkreten 
Ergebnis zugrunde gelegt (Zählungen, Wegbreiten o.ä.)? 

2. Wer führte die Prüfung durch? 
3. Inwiefern wurden externe Experten (z.B. ADFC) in die Prüfung einbezogen? 
4. Werden die Prüfergebnisse noch einmal detailliert am Runden Tisch Radverkehr 

präsentiert? Wenn ja: Wann? Wenn nein: Warum nicht? 
 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Halle (Saale) 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2019/00135 
Datum:   07.08.2019 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Eigendorf, Eric 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        23. August 2019 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu den Kriterien für die Prüfung durch 
die Stadtverwaltung zum Thema Radverkehr auf dem Oberen Boulevard 
Vorlagen-Nr.: VII/2019/00135 
TOP: 10.50 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Anfrage bezieht sich auf eine Angelegenheit des übertragenen Wirkungskreises; dafür ist 
der Oberbürgermeister zuständig. Dies vorausgeschickt beantwortet die Verwaltung die 
Anfrage wie folgt: 
 
1. Welche Parameter bzw. Kriterien wurden der Prüfung mit welchem konkreten 
Ergebnis zugrunde gelegt (Zählungen, Wegbreiten o.ä.)? 
 
2. Wer führte die Prüfung durch? 
 
3. Inwiefern wurden externe Experten (z.B. ADFC) in die Prüfung einbezogen? 
 
4. Werden die Prüfergebnisse noch einmal detailliert am Runden Tisch Radverkehr 
präsentiert? Wenn ja: Wann? Wenn nein: Warum nicht? 
 
 
Die Stadt Halle (Saale) hat, entgegen der Darstellung in der Anfrage, informiert, dass die 
Öffnung aufgrund der Verkehrssicherheit nicht erfolgt und daher keine Prüfung 
vorgenommen wird. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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